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LA FEDERACIÓN MANEJA UNA POLÍTICA DE MENTIRAS: ACUSA PRI 

 

- Morena se ha manejado con una política de engaños a las y los mexicanos 

 

Guanajuato, Gto. 12 de marzo , 2025 

 

La política diaria a nivel federal solo exhibe engaños y desinformación, se replica en redes 
sociales y ha generado polarización entre la ciudadania. Desde 2018 se manejan datos que solo 
benefician a la narrativa del partido en el gobierno: Morena. 

Así lo señalaron los integrantes del Comité Directivo Estatal, los diputados locales de Guanajuato y 
el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) ante 
representantes de los medios de comunicación en Guanajuato. 

Eligio González, delegado del CEN en la entidad, recalcó que lo que se maneja a diario en “las 
mañaneras” por parte de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo continúa con el legado del pasado 
ex presidente Andrés Manuel López Obrador, pues figuran discursos engañosos sobre seguridad, 
empleo, salud y sobre todo los datos de supuestos beneficios de la reforma judicial y la eliminación 
de órganos autónomos. 

Incluso mencionó que las conferencias de prensa de cada mañana cuestan millones de pesos con 
cargo del erario público. 

Indicó que en el sexenio pasado, se excedió el presupuesto 251 por ciento, según los reportes 
financieros de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Se aprobaron 31 millones de 
pesos y se terminó gastando 109.6 millones de pesos,indica el documento sobre modificaciones al 
gasto público. 

Por lo anterior, González Farías señaló que el PRI hace un llamado a la Federación para que se 
conduzca con responsabilidad y se concentre en realizar un mejor trabajo para la ciudadanía. 

“La inseguridad que se ve en todos los Estados del país, no solo en Guanajuato, la cual no ha atacado 
la Federación; la situación de la economía en el país, que castiga los bolsillos de totas y todos y sobre 
todo la falta de rumbo de México, deberían ser suficientes motivos para que Morena se ponga a 
trabajar”, finalizó. 

Diputados locales proponen mejorar comparecencias de funcionarios  

Por otro lado, los diputados locales del PRI, la presidenta del CDE Ruth Tiscareño Agoitia y el 
coordinador, Alejandro Arias Ávila, consideraron que se debe mejorar el formato de las 
comparecencias que realizan los funcionarios ante los integrantes del Congreso del Estado. 

Ruth Tiscareño propuso modificaciones sobre las preguntas y respuestas que se tienen por parte de 
los funcionarios de Gobierno, puesto que como se hace en la actualidad, no genera un diálogo que 
permita entablar una retroalimentación y respuestas para la ciudadanía. 
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“Creo que se tendría que ampliar y agregar la posibilidad de la réplica para poder tapar esa salida de 
que no contestaste lo que se cuestiona y que el funcionario contesté lo que pregunta la o el diputado. 
Juntar cinco preguntas y que conteste, se pierde el interés de todos, eso debe cambiar, esperemos 
se apruebe”, señaló. 

Y es que el pasado martes, el fiscal de Guanajuato, Gerardo Vázquez Alatriste compareció ante los 
diputados locales, por lo que los diputados del PRI, fueron cuestionados en el sentido si se 
respondieron y satisfacieron las preguntas hechas, por lo que el coordinador del Grupo Parlamentario 
Alejandro Arias, mencionó que sí, pero planteó un  cambiar el formato. 

“Cambiar el el esquema no es una cuestión sencilla porque tiene que ser por consenso de las 
diferentes fuerzas políticas que integran los grupos parlamentarios y evidentemente no se ha llegado 
a una a un consenso para modificarlo. Se tiene que tener un acuerdo politico aprobado y acuerdos 
políticos votados y acordados son para respetar. Ese es un trabajo pendiente que tiene la la Junta de 
Gobierno”, puntualizó. 

Añadió que la práctica de dos minutos es muy poco tiempo, por lo que se debería adecuar el legislador 
con la pregunta y que se alargue el espacio de la respuesta y una réplica de ambos. 
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